

HALAMAN JUDUL

**IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PENGARUSUTAMAAN GENDER
(PUG) DI BALAI DIKMEN KABUPATEN KULON PROGO TAHUN
2015-2017**

**(Studi Tentang Angka Putus Sekolah Pada Siswa Putra Tingkat SLTA
di SMK Muhammadiyah 1 Lendah)**

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pada Program Studi
Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Disusun Oleh:

Shinta Dewi Putri Widiyana

20150520103

**PROGRAM STUDI ILMU PEMERINTAHAN
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2019

HALAMAN PENGESAHAN

SKRIPSI
IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PENGARUSUTAMAAN GENDER
(PUG) DI BALAI DIKMEN KABUPATEN KULON PROGO TAHUN
2015-2017

(Studi Tentang Angka Putus Sekolah Pada Siswa Putra Tingkat SLTA
di SMK Muhammadiyah 1 Lendah)

Oleh:

Shinta Dewi Putri Widiyana
20150520103

Telah diuji dan dipertahankan di depan Tim Penguji Program Studi Ilmu
Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas
Muhammadiyah Yogyakarta

Pada:

Hari/Tanggal : Selasa, 10 September 2019
Tempat : Ruang Ujian Lab Komputer Ilmu Pemerintahan
Pukul : 11.00 – 12.00 WIB

SUSUNAN TIM PENGUJI

Ketua


Dr. Ane Permatasari, S.IP., MA.
NIK: 19690307199603163037

Penguji I


Sakir, S.IP., M.IP.

NIK: 19891106201604163156


Penguji II


Muhammad Eko Atmojo, S.IP., M.IP.

NIK: 19910516201604163157

Mengetahui,

Ketua Program Studi Ilmu Pemerintahan


Dr. Muchamad Zaenuri, M.Si
NIK: 19660828199403163025

HALAMAN PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Shinta Dewi Putri Widiyana

Nim : 20150520103

Jurusan : Ilmu Pemerintahan

Fakultas : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Dengan ini saya menyatakan Bahwa skripsi yang berjudul : **“IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PENGARUSUTAMAAN GENDER (PUG) DI BALAI DIKMEN KABUPATEN KULON PROGO TAHUN 2015-2017 (Studi Tentang Angka Putus Sekolah Pada Siswa Putra Tingkat SLTA di SMK Muhammadiyah 1 Lendah)”** adalah benar benar merupakan karya sendiri, dengan hal ini didalam pengetahuan saya didalamnya tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di perguruan tinggi manapun atau pendapat yang pernah ditulis dan di terbitkan orang lain, kecuali secara tertulis yang dijadikan acuan dalam naskah ini disebutkan dalam daftar pustaka. Selanjutnya apabila dikemudian hari terbukti terdapat duplikasi, serta ada pihak lain yang merasa dirugikan dan menuntut, maka saya akan bertanggung jawab serta menerima segala konsekuensi yang semestinya.

Yogyakarta, 15 Desember 2019



Shinta Dewi Putri Widiyana

NIM: 20150520103

HALAMAN PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk

kedua orang tua tercinta :

Mulyono & Widi Astuti

Suami saya :

Said Panji Suryo Nugroho

Sahabat seperjuangan dalam menjalani hiruk pikuk kehidupan yang fana ini, keterlibatan kalian dalam hal motivasi, candaan, pujian kadang makian yang kalian berikan itu sangat berkesan terkhusus kepada *Indri Novitasari S., Fransiska Karina Handayani, Chintia Mauriend, Ahmad* semangat berjuang kawan sehat terus sukses dunia akhirat Aamiin.

Teman-teman dan sahabat seperjuangan sewaktu perkuliahan Ilmu Pemerintahan angkatan 2015 yang saya banggakan selalu semangat kawan dan semoga kalian selalu dalam lindungan Allah SWT.

MOTTO

”Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai kesanggupannya”

(QS. Al Baqarah: 256)

“There’s no limit of struggling”

(Penulis)

“If they can do it, so can I”

(Penulis)

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Alhamdulillahirrabil'alamin, puji syukur kehadiran illahirabbi yang mana atas berkat rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis dapat menyusun penulisan skripsi ini dengan judul **IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PENGARUSUTAMAAN GENDER (PUG) DI BALAI DIKMEN KABUPATEN KULON PROGO TAHUN 2015-2017 (Studi Tentang Angka Putus Sekolah Pada Siswa Putra Tingkat SLTA di SMK Muhammadiyah 1 Lendah)** sebagai syarat untuk memperoleh gelar kesarjanaan pada Jurusan Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penulis menyadari bahwa selesainya penulisan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, pengarahan dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada :

1. Kedua orang tua yaitu Bapak MULYONO dan Ibu WIDI ASTUTI serta suami Said Panji Suryo Nugroho, teruntuk kedua orang tuaku serta suamiku yang Istimewa dengan tidak hentinya memberikan segala upaya bimbingannya, memberi Nasihat dan tak lupa dorongan Do'a supaya keberlangsungan menyelesaikan studi dengan harapan dan berdoa semoga kedua orang tuaku diberikan Nikmat Rizki, Kesehatan dan di berikan Keselamatan Dunia dan Akhirat.
2. Bapak Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, M.P. selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Bapak Dr. Muchamad Zaenuri selaku Ketua Program Studi Ilmu Pemerintahan.
4. Ibu Dr. Ane Permatasari, S.IP., MA, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan banyak waktu, pikiran, dan tenaganya untuk membimbing penulisan dalam

menyelesaikan skripsi ini.

5. Bapak dan Ibu Dosen Prodi Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan ilmunya kepada kami khususnya saya pribadi.
6. Seluruh Staf Tata Usaha terkhusus Ibu Ning dan Bapak Wahid yang selalu memberikan kesabaran dalam melayani ketatausahaan dan administratif mengenai seluruh kegiatan yang bersangkutan dengan perkuliahan.
7. Kampus tercinta yang menjadi tempat menempuh perjuangan perkuliahan yang menjadi saksi bisu perjuangan pembelajaran, aktifitas keorganisasian, serta menjadi tempat berproses menuntut ilmu yaitu Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Demikian kata pengantar yang dapat saya sampaikan, saya menyadari sebagai peneliti banyak sekali kekurangan dan keterbatasan yang dimiliki dalam menyusun hasil penelitian ini. Maka dengan ini saya sampaikan kepada pembaca untuk ditanggapi dan diberikan saran serta kritik yang konstruktif demi kesempurnaan hasil penelitian ini, dan segala kekurangan kelemahan yang merupakan tanggung jawab penulis.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Yogyakarta, 10 September 2019

Shinta Dewi Putri Widiyana

